





## PROTESTA POR LA PRESENCIA DEL CONSEJERO DELEGADO DE ENDESA EN CANARIAS, L@S TRABAJADOR@S UNIDOS CONTRA LA PRECARIZACIÓN Y LOS RECORTES DE DERECHOS

## ¡Muchas gracias por tu apoyo!

Estimada/o compañera/o:

Las tres secciones sindicales de Endesa, te damos las gracias por tu participación en la **MASIVA** movilización organizada ayer con motivo de la visita del consejero delegado de Endesa, José Bogas Gálvez, máximo representante de Enel en España, al edifico Woermann de Las Palmas de Gran Canaria.

Tras la contundente pitada con que la práctica totalidad de trabajadores y trabajadoras del edificio han expresado su más enérgico rechazo a las propuestas realizadas por la dirección a la plantilla, con motivo de la negociación del V Convenio Marco del Grupo Endesa, los tres secretarios generales de las secciones sindicales leyeron, planta por planta, el siguiente manifiesto:

Sr. D. José Bogas Gálvez, consejero delegado de Endesa:

Los trabajadores de Endesa, en esta ocasión los de Endesa en Canarias, queremos aprovechar esta inesperada visita suya para exigirle, una vez más, que por su trayectoria empresarial en Endesa y por las obligaciones que se le suponen por el cargo que ostenta, se decida a luchar, frontal y públicamente, por la defensa del futuro de Endesa así como por el futuro de nuestros puestos de trabajo, de nuestras familias y por la mejora de nuestras condiciones laborales en la línea de los cuantiosos beneficios empresariales de Endesa, alcanzados también gracias al trabajo de todas y todos.

Que la dirección lo entienda: No cederemos en la defensa de un convenio a la altura de lo que merecen los trabajadores y trabajadoras de una empresa como Endesa. No permitiremos recortes en nuestros salarios ni merma en nuestros derechos y lucharemos hasta la extenuación por la defensa de nuestro futuro.